

## El Coro Gospel de Castilla La Mancha ofreció un concierto solidario a favor de las familias de niños con cáncers



*El Coro Gospel de Castilla La Mancha, en un momento del concierto, el pasado sábado*

(CASTILLA LA MANCHA, 15/10/2014) El teatro de La Paz en Albacete albergó el pasado sábado 11 de octubre el concierto solidario que el [Coro Gospel de Castilla la Mancha](#) ofreció a beneficio de AFANION (Asociación sin ánimo de lucro para ayudar a las familias de niños con cáncer) que hace una gran labor en toda Castilla la Mancha.

Cerca de 400 personas apoyaron esta iniciativa y al mismo tiempo disfrutaron de un concierto muy especial.

El mensaje del Gospel que trae vida y esperanza, emocionó a un público entregado en cada tema. El repertorio fue variado y abarcó diferentes estilos del Gospel, tanto clásico como contemporáneo.



*El vicepresidente de AFANION, Juan García (izda), entrega una placa artesanal al Coro Gospel de Castilla La Mancha*

Hubo un tiempo de agradecimientos donde el vicepresidente de AFANION, Juan García, entregó una placa artesanal al Coro agradeciéndoles esta colaboración con la Asociación.

El joven director Pablo Pascual cerró el concierto animando al público a participar en el conocido tema "Oh Happy Day".

>> Galería fotográfica del Coro Gospel de Castilla La Mancha en [su página web](#)

Más información en facebook: [www.facebook.com/pages/Coro-Gospel-Castilla-La-Mancha-Siti-o-Oficial/](http://www.facebook.com/pages/Coro-Gospel-Castilla-La-Mancha-Siti-o-Oficial/)

Fuente. Coro Gospel de Castilla La Mancha / Ruper Ortega